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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 25 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno venticinque del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante 

collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi 

delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché 

della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie 

e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario amm.vo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

Conss. Lupo, Ruggiero e Schiera. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:41, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Dentici e Buonpasso 

Il Presidente: comunica che lascerà la seduta alle ore 10:30 per partecipare alla videoconferenza 

con l’Ass. Marano ed il Sindaco in relazione al rinvio dell’evento “PALERMO APRE LE PORTE”. 

Comunica, che l’Assessore agli Enti Locali ha diffidato il Comune di Palermo al trasferimento ai 

Consigli di Circoscrizione delle deleghe per l’attuazione dei compiti relativi al decentramento entro 

il termine di 30 giorni, trascorso tale termine sarà mandato un Commissario ad acta che provvederà 

ad approvare gli atti propedeutici necessari. 

Alle ore 09.43 entra in videoconferenza il V.P Schiera, alle ore 09.46 entra il Cons. Ruggiero: 
Il Presidente informa che è programmata la video conferenza con l’Assessora Marano ed il Vice 

Sindaco, afferma che il Decentramento si può attuare direttamente, provvedendo all’appostamento 

delle somme nel Bilancio. 

Il Cons. Lupo si collega in video conferenza alle ore 9:48 

Il Cons. Buccola: condivide quanto detto dal Presidente e attende l’incontro con l’Assessora ed il 

Vice Sindaco; la legge del 2015 ha attribuito ai consigli di circoscrizione delle deleghe specifiche 

ma non pienamente considerato che i 180 giorni previsti sono abbondantemente superati. 

Il Cons. Dentici: esprime il suo assenso per l’evolversi della situazione e puntualizza che da tempo 

il suo partito politico ha chiesto che fossero messi in atto tutte le procedure che potessero consentire 

l’attuazione del decentramento ai Consigli di Circoscrizione. 

Il V.P. Schiera: auspica che stavolta si possa giungere all’attuazione di quanto detto. 

Il Cons. Tuzzolino: manifesta la sua preoccupazione al riguardo, evidenziando che già dal 2000 si 

parla di decentramento e che per volontà di un politico o dell’altro non si è mai giunti alla 

conclusione di conferire questa possibilità ai Consigli di Circoscrizione. 

Il Cons. Ruggero: evidenzia che questo tema va avanti dal 1997 e cita l’art. 29, pensa che bisogna 

guardare al Decentramento come qualcosa di molto positivo, pertanto non comprende la perplessità 

del Presidente del Consiglio Comunale. Positivo il fatto che la Regione abbia concesso il termine di 

30 giorni per risolvere definitivamente la questione. 

Il Presidente: provvederà alla verifica dei fatti, sottolinea che il Presidente Orlando ha manifestato 

delle perplessità perché è stato evidenziato che il ritardo all’applicazione di quanto discusso, si deve 

ad un operato non ottimale del Consiglio Comunale, precisa che le delibere citate dal Sindaco non 

sono pertinenti agli atti propedeutici al fine ultimo, aggiunge che comunque è a carico del 

Segretario Generale la verifica dell’applicazione delle norme. 

Il Presidente: lascia la seduta alle ore 10:35 
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Presiede la seduta il V.P. Schiera 

Il Cons. Di Vincenti: fiducioso nell’evolversi della questione, in quanto la Regione ha dato dei 

termini ben precisi. 

Il Cons. Buccola lascia la seduta alle ore 10:40, mentre il Cons. Dentici alle ore 10.41 

Il Cons. Lupo: condivide quanto detto dai colleghi Consiglieri e considera che purtroppo è 

abitudine del Consiglio Comunale e della Giunta di insabbiare tutto, ringrazia l’Assessore agli Enti 

locali e spera di avere risposta circa il mancato intervento del Segretario Generale. 

Il Con. Sinopoli: condivide quanto detto dai colleghi Consiglieri, pensa che l’attuazione del 

decentramento non darebbero origine a nessun problema di interferenza tra il Consiglio Comunale e 

il Consiglio di Circoscrizione, anzi si completano ed afferma comunque che è una questione 

politica. 

Il Cons. Buonpasso: si complimenta con il Cons. Tuzzolino e sottolinea che qualcuno ostacola 

l’avvio del decentramento, vieta al Consiglio Comunale di attribuire tale potenzialità al Consiglio di 

Circoscrizione. 

Il Cons. Lupo: chiede notizie all’AMAT e Mobilità urbane relativamente al rifacimento delle 

strisce pedonali in Via Altofonte, Via Olio di Lino e  Via Molara, e pone il quesito se tale servizio è 

ancora espletato dall’AMAT 

Il Vice Presidente Schiera dichiara chiusa la seduta alle ore 10:50 

 

Il Segretario 

Funzionario Amministrativo       Presidente 

      D.ssa Cecilia Pecoraro                                         Silvio Moncada 

 
     V. Presidente 

            Alessandro Schiera 
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